

Se resintió una lesión Omara Durand en Mundial de Paratletismo



Omara Durand

La Habana, 21 may (ACN).- La estelar velocista cubana **Omara Durand**, multacampeona paralímpica y del orbe, se resintió de una antigua lesión poco antes de debutar en el Campeonato Mundial de Paratletismo de Kobe, Japón, a celebrarse hasta el próximo día 25.

Durand, dueña de 14 medallas de oro en certámenes universales en la categoría T12 (débiles visuales profundos), debía correr junto su guía Yuniol Kindelán en las eliminatorias de los 400 metros (m), pero ese contratiempo impidió que compitiera en el heat 1 preliminar.

Así lo confirmó a la prensa desde la sede del evento Jorge Reinaldo Palma, jefe del Departamento de Deporte para Personas con Discapacidad del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), quien viajó al frente de la delegación de Cuba.

Durante el calentamiento, justo antes de entrar a la cámara de llamada, sintió molestias y por eso preferimos que no se presentara a las eliminatorias de los 400 m, explicó Palma sobre Durand, que pretendía revalidar sus coronas en esa prueba y en las de 100 y 200 m, de la categoría T12 (débiles visuales profundos).

Agregó que esta situación no compromete su participación en los Juegos Paralímpicos de París 2024, donde estamos seguros de que seguirá aportando medallas a la patria, aseguró el directivo, reconociendo el valor y entrega de la multimedallista en certámenes de máximo nivel.

Este lunes en Kobe también debió competir por la Isla el lanzador de disco Leonardo Díaz (F56), quien fue descalificado debido a que los jueces consideraron que su silla no cumplía los requerimientos técnicos.

Al respecto, Palma dijo que es la silla de lanzamiento que Díaz ha utilizado en múltiples competencias internacionales y ahora no fue validada por el oficial de la cámara de llamada. Aunque se insistió en la posibilidad de que pudiera cambiarla, no se nos permitió, afirmó.

Además, confirmó que la delegación cubana transmitió a los organizadores la inconformidad ante esta postura.

En esa cita del orbe de paratletismo los ganadores de las preseas de oro y plata aseguran plazas directas a París 2024.

Junto a Durand, hasta el momento por la nación caribeña tienen sus boletos garantizados el saltador de longitud Robiel Yankiel Sol Cervantes (T46) y el jabalinista Ulicer Aguilera (F11).

En el caso de Sol Cervantes conquistó este sábado el metal dorado con marca de 7.60 m, y repitió su título del pasado año para alcanzar la primera medalla de oro de Cuba en esa competencia en suelo nipón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355216-se-resintio-una-lesion-omara-durand-en-mundial-de-paratletismo>



Radio Habana Cuba